



第11回茅葺きフォーラムを 開催しました



5月14日、15日うきは市の新川田籠重要伝統的建造物群保存地区が選定10周年を迎えるにあたり「棚田と茅葺き民家と地域づくり」をテーマに、茅葺きフォーラムが開催されました。

14日は白壁ホールで記念講演やパネルディスカッションが行われ、15日には新川田籠地区の棚田と茅葺き民家の見学会が行われました。

JAPAN CUP 2022優勝おめでとう



5月22日、東京の新宿FACEにて開催された新空手の全国大会「JAPAN CUP 2022」K-4中学生部-55kgに石井一夢さん（朝久道場所属／吉井中1年）が出場し、優勝して日本チャンピオンになりました。

石井さんは「館長はじめ、黒帯の方々に指導して頂き、道場のみんなと練習を頑張って臨みました。チャンピオンになれて嬉しいです。これからも日々頑張ります。」と語ってくれました。

3年ぶりに櫓ヶ平地区の獅子回しが 行われました



6月12日、妹川の櫓ヶ平地区で、田植えが終わったことの祝いと無病息災を願う伝統行事「獅子回し」が3年ぶりに行われました。

青竹を持った赤鬼と青鬼が子どもたちを追いかけ、尻をたたいた後に獅子に頭を噛まれます。鬼に尻をたたかれると縁起が良いとされ、獅子は幸福を連れてくると言われています。

第30回全日本総流派空手道選手権大会 優勝&準優勝おめでとう



5月8日、田川市総合体育館にて「第30回全日本総流派空手道選手権大会」が開催されました。

中学生二・三年女子の部に田中優瀬さん（誠武塾所属）（写真右）が出場し、優勝。また、小学五年生男子重量級の部では、鳥居鷹人さん（誠武塾所属）（写真左）が準優勝しました。

2選手ともに、10月に開催される「adidas KARATE GRAND PRIX 2022」（全国大会）でも優勝したいと意気込みを語ってくれました。